



純粹倫理とは  
守れば幸福になる厳然とした  
日常の法則、生活の法則(くらしみち)

# 藏王 Zao



新緑のきれいな、過ごしやすい今日この頃ですが、皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

さて、今まで経験した事のない新型コロナウイルスの国内・海外での感染拡大によりさまざまな活動が規制されております。会員の皆様にも悪影響が及んでいないか大変心配しております。

また、この状況を鑑みまして、5月30日まで経営者モーニングセミナー・諸活動を中止しました事につきまして、何卒ご理解・ご了承の程よろしくお願ひ申し上げます。

倫理の教えにあります様に、自分を信じて常に明るく考え・明るく喋り・明るく行動する事がすべての負の状況を切り開く鍵だと実感しています。一人の力は微々たるものですが、二人三人と多くの人が団結してことにあたれば、けっして乗り越えられない苦難はないと確信しています。

最後に、会員の皆様にはくれぐれもお元気でお過ごしくださいますよう心よりご祈念申し上げますと共に、モーニングセミナー再開の暁には、皆様と笑顔でお会いする事を待ちにしております。



山形市蔵王倫理法人会 会長 鈴木 重幸



山形市蔵王倫理法人会会報

vol. 90

令和2年5月15日発行

山形市蔵王倫理法人会

vol. 90

2020年5月15日

【発行】山形市蔵王倫理法人会【編集】広報委員会



## 3月のモーニングセミナー

コロナウイルス禍の中、3月に二つのモーニングセミナーが開催できました。やまぎん県民ホール支配人の宇山友思さんとナチュラルコーチングカウンセラーの太田有佳里さんです。奇しくも、テーマが「キーワードはつなぐ」と「べき子からの解放」どつないだら解放する!?でも二つのテーマに共通するものは人々への熱い人間愛です。やまぎん県民ホールのグランドオープンは延期してしまい、そして8月に予定された「志村けん笑2020」も悲しい結果に!でも「県民のみなさん、ホールのロビーに来てください」との宇山支配人のお話でした。

太田さんはセミナーを通して、多くの経営者の口から本音を導いてくださいました。これはまさにミラクル!5月には初の書籍であるべき子からの解放を出版予定しています。これから大いに期待されるカウンセラーです。

## 編集後記

Facebookやってます!  
コメントお待ちしています!



<https://www.facebook.com/yamagatashizao/>

広報委員長 菅 信隆



先の見えない出口の無いコロナウイルス禍の中で、広報誌「藏王」が少しでも会員の皆様の癒しになれたらと思います。

4月11日の「職場の教養」に「風邪に学ぶ」とあります。「病気は生活の赤信号、体が不調を訴えている時は、心や生活の不自然さを見直す良い機会でもある。自分自身を大事にしながら周りも大切にする、今流行のソーシャルディスタンスを私は「勝手にズケズケと土足で人の家に入り込まない」と意訳して今現状を乗り切って行きたいと思っています。

最後に、新型コロナウイルスの感染拡大の影響により諸活動が中止になっております。その為、次号についてはお休みさせていただきます。何卒ご理解のほどよろしくお願ひいたします。

## 5月30日まで経営者モーニングセミナー 諸活動・中止のお知らせ

4月3日に新型コロナウイルスの感染拡大状況を鑑みまして、会員の皆様の安全と健康を最重要視すべきとの事から、5月9日まで経営者モーニングセミナー・諸活動を中止する事をお知らせしました。

その後、新型コロナウイルスの感染拡大が弱まり、経済活動が緩やかな回復する事を願っておりましたが、状況は好転するところか更に悪化し、4月17日には緊急事態宣言が全国に発令するまでになりました。

感染拡大を防止する為にさまざまな活動が規制され、予想もしなかった状況になっております。この状況の中、会員の皆様にも悪影響が及んでいないか大変心配しております。

誰もが予想しえなかった新型コロナウイルスの感染拡大の現状を踏まえまして、4月22日に山形県倫理法人会より5月30日まで経営者モーニングセミナー・諸活動中止の通達がありました。

山形市蔵王倫理法人会も、会員の皆様の健康と安全を最優先事項と考えまして、経営者モーニングセミナー・諸活動の中止を5月30日まで延期する事と致しました。

会員の皆様には、何卒ご理解・ご了承の程よろしくお願い申し上げます。経営者モーニングセミナー・諸活動中止の期間につきましては、山形県倫理法人会のWebモーニングセミナーをはじめ、「元気に・明るくなる倫理の教え」や今週の倫理等この状況を明るく乗り越えていく事にお手伝いとなる情報を発信していきますので、是非ご活用いただければ幸いです。

最後に、会員の皆様には、くれぐれもお元気でお過ごしくださいますよう心よりご祈念申し上げます。

山形県倫理法人会合同事務局

〒990-0835 山形市やよい町二丁目1-47 ダイヤ45やよい202  
TEL.023-647-5582 FAX.023-646-7660  
<http://www.yamagata-rinri.net/>

## 「愛情巻きもの講座」



令和2年2月17日株式会社マルナカ中村商店にて開催され、35名の方にご参加いただきました。

気仙沼のあさひ鮨の鈴木洋之社長が直接握つてくださるという贅沢な企画です。

会場はマルナカ中村商店(中村祥之副会長)の調理室をお借りしました。なんとそこには大きな鏡が天井に取り付けられていて、調理する手元が映される仕掛けがある立派なところです。クッキングスクールに体験入学した気分で、みなさん気合十分という感じです。

そして、今回のテーマは「四海巻きを作ろう!!」

会員さんに局長をホテルに送り届ける手配をした後、一旦自宅に戻り、カミさんと食料、つまみと飲み物、避難用具を準備しグランデホテルに向かいましたが、停電でホテル1階ロビーは避難された方々がところ狭しと集まっています。局長を囲んだ遠方よりの方々との小宴会は今でも忘れられません。

会員さんに局長をホテルに送り届ける手配をした後、一旦自宅に戻り、カミさんと食料、つまみと飲み物、避難用具を準備しグランデホテルに向かいましたが、停電でホテル1階ロビーは避難された方々がところ狭しと集まっています。局長を囲んだ遠方よりの方々との小宴会は今でも忘れられません。



## 3.11から学ぶ 決断と行動～打つ手は無限～

池田修一相談役にお聞きして

東日本大震災から9年が過ぎ、復興復旧もかなり進んでまいりました。時は経ちましたが山形市蔵王倫理法人会では、今も語り継がれている出来事があります。震災当日は、当会の倫理経営講演会の開催日でした。その時の様子を、当時会長職の池田修一相談役にお話を伺いました。



池田修一相談役

翌朝局長に「持参したものの中で一番良かったものは何でしたか?」と尋ねたところ、暗闇の中の山用ヘッドランプが一番助かったと言つておられました。山形に戻れたのはラッキーでした。また、携帯がつながらない中、千振忠倫理研究所中国事務所所長(当時)から心配の電話をいただいたのはピックリしましたね。倫理の絆を痛感しました。

倫理の学びに、「打つ手は無限」があります。「必ず何とかなる」「この学びが未曾有の大惨事にも対応できたのだと確信しております。



新型コロナウイルスの感染拡大の中、あの震災時に匹敵するほどの危機に際している現在、池田相談役の貴重なお話を頂き、大いに学ぶことができました。あらためて御礼申し上げます。

